Esv Jahresbericht 2015 am 4.März 2016

Ich möchte mich den Begrüßungsworten des Obmannes anschließen:

Das Vereinsjahr 2015 war wieder ein sehr Arbeitsreiches und Sportlich auch besonders Erfolgreich

Eine Anmerkung zu unseren Kassabericht wegen des sehr posetiven Ergebnis. Durch Ankauf der neuen Sommertressen und dem zeitgleichen Beitrag der Spieler ist ein Monmentaner Überschuss von 4000.-€ vorhanden was aber in den nächsten 3 jahren großteils an die Spieler zurückgezahlt wird.

folgende Veranstaltungen wurde 2015 Durchgeführt

- 13.-14. März unser Juxturnier
- 29. März Union Herren LM
- 29. März AK Turnier
- 30. März Jugendtag der Sportunion NÖ
- 6. April mithilfe beim Union Preisschnapsen
- 18. April Senioren Quali West
- 25. April B- Bezirkmeisterschaft
- 16.-17. Mai 2.Landesliga der Herren
- 27.-28. Juni Bundesliga der Herren
- 27-29. August Steinkrugturnier und 40. Jahre Feier
- 3. Oktober Wanger Ortsmeisterschaft
- 14. November in der Amstettner Eishalle die Union LM und das Wanger Eisturnier
- 19. Dezember in der Amstettner Eishalle die Bezirkmeisterschaft und das Wanger Eisturnier

All diese Veranstaltungen verlangen viel Einsatz, wofür ich mich bei allen 59 Personen recht herzlich bedanken möchte.

Besonderer Dank wieder an Hörhan Franz und Rosi für die Betreuung der Halle und Vereinshaus. und auch als Funktion des Kassiers,er hat immerhin wieder fast 83.000 Euro Umsatz verwaltet

Ebenfalls bei Karl Wolfgang für die Einteilung und Gestaltung des Kantinendienstes und beim Haselsteiner Erich für die Getränkeorganisation.

als Hauptsponsor,beim Materialsponsor Ladler Eisstöcke für die 1. Mannschaft und Besonders bedanken möchte ich mich auch bei der Marktgemeinde Wang,Raiba Steinakirchen sowie auch bei allen Sponsoren für die Bundesliga und das intern. Steinkrugturnier sowie für die Unterstützung beim Ankauf der neuen Sommertressen.

Für die Werbetafel in der Veranstaltungshalle möchten wir uns natürlich auch bei allen bedanken.

Ein besonderer Erfolg war die Durchführung der Bundesliga der Herren wo wir einen gutes Zeugnis bekommen haben.

Der 2. Höhepunkt war sicher im Rahmen des Steinkrugturnieres die 40 Jahr Feier unserer Sektion. Wo wir viele Ehrengäste begrüßen konnten und auch viele Mitglieder für die langjährige Mitarbeit ehren konnten.

Jetzt zum sportlichen Teil

36 aktive Spieler waren wieder ca. 20.300 km unterwegs

Wir besuchten 67 verschiedene Turniere und 37 Meisterschaften.

Von den 104 Starts konnten wir 41x den Sieger stellen,

17 x erreichten wir den 2.Rang und 14 x 3.Rang.

24 Meisterschaftmedailen und 76 Pokale bzw. Sachpreise konnten gewonnen werden.

Die aktivsten Schützen waren bei den Herren Solböck Patrick mit 52 Einsätze sowie Solböck Stefan mit 47 und Gamsjäger Anton und Pitzl Mario mit je 44 Einsätze. Aktivste Dame war 2015 Hörhan Rosi mit 16 Einsätze Im Jugendbereich war am meisten Solböck Jakob 35 mal im Einsatz, Karl Markus 11 mal und Karl Moritz 9 mal im Einsatz

Die gößten Mannschafts Erfolge waren:

Mannschaft 4 musste im Sommer von der Regionalliga absteigen

Im Winter konnte der 2. Landesligameister gefeiert werden und somit der Aufstieg in die 1.LL wo aber leider wieder der Abstieg folgte.

beim NÖ Cup schafften sie den Halbfinaleeinzug wo sie dann knapp an SG Allersdorf-Randegg scheiterten.

Mannschaft 3 spielte im Sommer im Bezirk und erreichte im Winter den Klassenerhalt im Gebiet West.

Mannschaft 2 spielte im Sommer und Winter in der Unterliga wo sie jeweils den Klassenerhalt schafften.

Mannschaft 1 spielte Sommer in der Bundesliga und erreichte in Wang den 6. Platz (4 Aufsteiger) Im Winter bei der Staatsliga in Wels mussten sie leider in die Bundesliga absteigen. Sommer und Winter wurde der Union LM Titel gewonnen In Schwoich wurden sie Union Vizebundesvizemeister und im Winter in Frohnleiten 3. Zum 2. mal in Folge wurde der NÖ Cup gewonnen.

Die Damenmeisterschaften wurden keine gespielt.

Im Mixedbewerb wurden sie wieder Union LM

Im Sommer wurden sie 2. Landesliga Meister und somit Aufstieg in die 1. LL Im Winter wurde der Spielbetrieb vorübergehend eingestellt.

Die Jugend hatte wie schon in den letzten Jahren wieder sehr schöne Erfolge.

Patrick Solböck wurde in Südtirol vor wenigen Wochen 3 facher U-23 Vizeweltmeister.

und Österr. Meister im Zielbewerb U-23 und in bei den Herren 4.

Jakob Solböck wurde ebenfalls in Südtirol bei seiner ersten Jugend EM U-16 2 facher Europameister und im Einzelbewerb 2.

Dazu noch ÖM im Zielbewerb U-16. und 2. im Mannschaftsspiel U-14.

sowie 3. im Mannschaftsspiel U-16

Karl Moritz wurde jeweils 2. bei den Österr. Meisterschaften U-14 im

Mannschaftsbewerb und Einzelbewerb.

Karl Markus wurde 2. bei den Österr. Meisterschaften U-14 Mannschaftsspiel Erste Erfolge gab es bereits für unsere jüngsten Spieler. Mario Wasserburger, Simon Rechberger, David Willenbart, Johannes Wagner und Moritz Karl wurden im Winter Schüler Landesmeister als reine Wanger Vereinsmannschaft.

Bei den österr. Meisterschaften reichte es für den 8. Platz.

Damit ist der sportliche Bericht abgeschlossen.

Folgende besondere Einladungen sind wir wieder gefolgt:

Freundschaftsturniere bei Wang in Oberbayern und

Waldkraiburg besucht.

Sportlerehrung für Patrick Solböck von der BSO am Wiener Heldenplatz

NÖ Landesregierung -Ehrung für die ÖM Titel von

Patrick und Jakob Solböck

Sportlerehrung für Patrick und Jakob Solböck,

vom NÖEV bei der Jahreshauptversammlung.

Patrick und Jakob Solböck zum BÖE Kaderlehrgang (für die Jugend EM ,Junioren WM)

50 ziger Feier Bert Haselsteiner

60 ziger Feier von Bruno Gamsjäger

50 ziger Feier Wolfgang Karl

60 ziger Feier von Anton Schoder

Sowie die Einladung erfolgreicher Sportler zur Gemeinde Jahresabschlussfeier Weiters waren viele Vereinsvertreter auch bei der Jugend EM in Amstetten im Einsatz.

Zu einer guten erfolgreichen sportlichen Basis gehört natürlich auch die finanzielle dazu. Trotz der vielen sportlichen Aktivitäten haben wir Gott sei Dank auch die Finanzen im Griff.

Ein großer Schwerpunkt bleibt weiterhin die Jugendarbeit.

Das FIT für ÖSTRREICH Programm soll dabei weiterhelfen, was aber in letzter Zeit an Interesse sehr nachgelassen hat.

Für heuer stehen keine besonderen Tätigkeiten auf dem Programm. Es soll eher auch von Veranstaltungen abgesehen ein ruhiges Jahr werden.

Zum Abschluss meines Berichtes möchte ich mich beim Vorstand und den Vereinskollegen für die gute Zusammenarbeit des letzten Jahres recht herzlich bedanken.

Ich wünsche der Jahreshauptversammlung noch guten Verlauf.

Ehrungsliste

Ehrungen Jahreshauptversammlung 2015

Karl Wolfgang 40 Jahre Aktives Mitglied

Karl Markus österr. Vizemeister Schüler U-14 Mannschaft

Karl Moritz österr. Vizemeister Schüler U-14 Mannschaft

österr. Vizemeister Schüler U-14 Einzel

Solböck Jakob österr. Meister Jugend U-16 Ziel

österr. Vizemeister Schüler U-14 Mannschaft 3.Platz österr. Meisterschaft U-19 Mannschaft

Vizeeuropameister Ziel Einzel Europameister Ziel Teambewerb Europameister Mannschaftsbewerb

Solböck Patrick österr. Meister Junioren U-23 Einzel

4. Platz Staatsmeisterschaft Herren Ziel

Vizeweltmeister Ziel Einzel

Vizeweltmeister Ziel Teambewerb Vizeweltmeister Mannschaftsbewerb